
 

 

Indicação Nº 2691/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, junto a Secretaria de Serviços Urbanos 

serviços de recapeamento e implantação de faixa de ciclovia, iniciando no Bairro Souza Campos 

na Estrada do Pinheirinho Velho, passando pelos Bairros Jardim Santa Rita, Parque Residencial 

Marengo até a Estrada do Pinheirinho Novo.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender a pedido verbais de moradores já 

que a Estrada se encontra com a malha a asfáltica em péssimo estado, e a necessidade de 

implantação de faixa de ciclovia para os munícipes se deslocarem com bicicletas tanto para o 

trabalho como para o lazer. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 27 de Outubro de 2021. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

                                                                     Vereador  
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